

# おおば地区

## 公民館だより

令和2年2月号

### 新型コロナ感染症が流行しています。十分に気を付けましょう

早、2月も終わります。

今年の冬は雪もほとんど降らず暖冬でした。大庭地区に於いては大変有難い事であったと思います。でも、この雪のない暖冬が後になっていろいろな弊害を起こす可能性もあると思います。そして今、新型コロナ感染症が大流行して各地で予定していたイベントが中止になっています。大庭地区公民館も3月に予定していた町外研修を中止にしました。ほんとうに残念なことです。

新型コロナ・花粉症、ほんとに心配なことがいろいろありますが、地区の方々には体調に十分に気を付けて下さい。もうすぐ春です頑張りましょう。

公民館長 小谷 明

### ！！ 2月22日(土) 大庭地区ソフトバレーボール大会を開催 ！！

2月22日(土)夜6時30分より大庭地区公民館ソフトバレーボール大会を開催しました。今年の大会は、中学生・高校生・一般の男女・親子チーム・消防団チームと幅広く参加をしてくれました。迷プレー・珍プレーで大興奮して。大声で笑いあい、参加者大いに楽しんでいました。約2時間すぐに過ぎ、優勝チームは高校生チーム(てっぺん)、2位に消防団チーム、3位に男女の一般チームでした。



迷プレー・珍プレーを楽しむ皆さん



優勝チーム(てっぺん)



2位 (消防団チーム)

参加賞はスポーツ21大庭より提供して戴きました。



3位 (三ユキの晩酌)

午後9時半ごろ無事すべてを終了して、次のソフトバレーボール大会を皆さんと約束して閉会としました。

協力員の方々大変有難うございました。感謝します。

## 2月の公民館活動報告

<b>書道教室</b>	<b>和紙ちぎり絵教室</b>
2月15日(土) 参加者は7人  2月22日(土) 参加者は10人	2月11日(火) 参加者は5人  2月18日(火) 参加者は6人
<b>和紙折り紙教室</b>	<b>カラオケ教室</b>
2月19日(水) 参加者は7人	2月20日(木) 参加者は10人
<b>メディカル・ヨガ教室(第1教室)</b>	<b>メディカル・ヨガ教室(第2教室)</b>
2月12日(水) 参加者は5人  2月26日(水) 予定です	2月13日(木) 参加者は7人  2月27日(木) 予定です

## 3月の公民館教室の予定

<b>書道教室</b>	<b>和紙ちぎり絵教室</b>
期 日 3月14日(土)、3月28日(土) 時 間 午前 9:00～ 場 所 浜坂南小学校	期 日 3月3日(火)、3月17日(火) 時 間 午後 1:00～ 場 所 三谷コミュニティーセンター
<b>和紙折り紙教室</b>	<b>カラオケ教室</b>
期 日 3月18日(水) 時 間 午後 1:30～ 場 所 三谷コミュニティーセンター	期 日 3月19日(木) 時 間 午後 7:00～ 二日市ふれあいセンター
<b>メディカル・ヨガ教室(第1教室)</b>	<b>メディカル・ヨガ教室(第2教室)</b>
期 日 3月11日(水)、3月25日(水) 時 間 午後 7:30～ 場 所 新市ふれあいセンター	期 日 3月12日(木)、3月26日(木) 時 間 午後 7:30～ 場 所 浜坂南小学校

3月に予定していました 町外研修(倉敷方面)は新コロナ感染症の流行にて中止と致しました。  
 令和2年5月～6月ごろ改めて計画(倉敷方面で)致しますのでよろしくお願い致します。

公民館長

小谷 明